

Cubanos rinden homenaje a mártires del 13 de Marzo en Museo de la Revolución



La Habana, 14 mar (RHC) Representantes de varias generaciones de cubanos rindieron homenaje a los mártires del 13 de marzo de 1957 en una vigilia que tuvo lugar en el capitalino Museo de la Revolución, en la Habana.

Durante la velada político cultural, se recordó la figura del líder estudiantil José Antonio Echeverría y sus compañeros de lucha, asesinados tras el asalto al Palacio Presidencial y la toma de Radio Reloj.

En nombre de los jóvenes cubanos, la presidenta de la Federación Estudiantil Universitaria, Jennifer Bello, entregó un reconocimiento a seis sobrevivientes del suceso que marcó un hito dentro de la historia de Cuba.

Presidieron el homenaje, el primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, y otros dirigentes de la nación caribeña.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/124122-cubanos-rinden-homenaje-a-martires-del-13-de-marzo-en-museo-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba